
C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

RX180_ML-ENG-814-RX1801-101_PRINT_021822.pdf   1   2/18/22   2:32 PM



C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

RX180_ML-ENG-814-RX1801-101_PRINT_021822.pdf   2   2/18/22   2:32 PM

25mm25mm25mm

For body worn operation, this model device has been tested and meets the ISED RF exposure 
guidelines when used with an accessory designated for this product or when used with an 
accessory that Contains no metal and that positions of the face up minimum distance is 25 mm.
Any Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for 
compliance could void the user’s authority to operate the equipment. 

Pour le corps, ce modèle d’appareil a été testé et adapté à la RF renforcée Lignes 
directrices relatives à l’exposition lorsqu’elles sont utilisées avec un accessoire pour 
ce produit ou lorsqu’elles sont utilisées avec celui-ci Un acces-soire ne contenant pas 
de métal et dont la distance minimale de la face est de 25 mm.
Tout changement ou modiÿcation non expressément approuvé par la partie responsable de 
la conformité l'équipement.

Your wireless handheld portable transceiver contains a low power transmitter. When the 
talk button is pushed, it sends out radio frequency (RF) signals. The device is authorized 
to operate at a duty factor not to exceed 50%.
Votre émetteur-récepteur portable sans fil contient un émetteur de faible puissance. 
Lorsque le bouton de conversation est enfoncé, il envoie des signaux de radiofréquence (RF). 
L'appareil est autorisé à fonctionner avec un facteur d'utilisation ne dépassant pas 50%.


